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Вступление
1. Благодарю Господа моего Иисуса Христа за новое желание, которое он
воспроизводит в моем сердце начать новое расследования по теме
«Фальсификация или подделка Евангелия в церкви». Я благодарю Бог за тех
братьев (к сожалению покоящихся уже в могилах), что оставили для нас
бесценные труды и материалы, которые мы поднимаем по милости Божьей из
пыли и забвения. Они будут иметь свою награду от Господа зная, то мы
сегодня вникаем в их наследие и углубляемся в этот глубоко открытый им
свет Господом, для народа последнего времени. Да поможет нам Господь
обличить дела тьмы, открывая свет Его Евангелия все ярче и ярче.

3. Имея перед собой открытые страницы пророческого Слова, дитя Божье
наблюдает за этими событиями с напряженным и бдительным интересом. Он
знает, что, с одной стороны, они являются суровыми предупреждениями…

2. Весь мир находится в движении, социальном, моральном, политическом,
материальном, научном и религиозном. Темпы столь стремительны,
тенденции столь радикальны, отказ от старых моральных ценностей и
стандартов настолько безответственен, вызывающ и беззаботен, что есть все
основания видеть во всем этом предвестников той последней катастрофы,
которая приведет к концу света.



5. Последний и грядущий конфликт будет последним великим
противостоянием между силами света и силами тьмы. По своей сути он будет
религиозным по своему характеру и природе. Поэтому истинное дитя Божье
поймет, что события, за которыми нужно следить наиболее пристально, - это
события в религиозном мире, не только папстве, в падших церквях, но и в
самой Церкви Божьей.

6. Наша цель - рассмотреть одно такое событие, правильно проанализировать
его значение, и таким образом помочь более ясно понять, что происходит в
порядке событий последнего дня.

4. Все зависит от нашей способности, благодаря изучению Слова Божьего под
руководством и наставничеством Святого Духа, правильно оценивать и
анализировать происходящее в мире. Если этого не делать, то можно быть
застигнутым врасплох, со всеми вытекающими отсюда сопутствующими
фатальными последствиями.

… о необходимости самой тщательной личной подготовки к грядущим
событиям, а с другой стороны, они являются радостной вестью о грядущем
конце греха и откровении Спасителя и Избавителя.



7. Этим событием является публикация книги издательства «Review and
Herald Publishing Company», озаглавленного «Движение судьбы», ЛеРоя
Эдвина Фрума. Она содержит 672 страницы (+ приложения) и была выпущен
в 1971 году. Автор был ведущим руководителем, историком, исследователем,
ученым и писателем церкви адвентистов седьмого дня. Книга была
полностью признана церковью как очень достоверное отражение
ЕЕ мыслей и учения по рассматриваемому вопросу.

8. Посмотрим скан оригинала данной книги:



«Это было действительно групповое
начинание». (ред. это был один общий ЗАГОВОР)

«Помощники моего пера»



9. В противовес общему мнению деноминации, данный анализ не
рассматривает книгу «Движение судьбы» как достоверное отражение мыслей
церкви адвентистов седьмого дня, по крайней мере тех, кто еще верит
Писанию и Духу пророчества.

10. Сомнительно, что какой-либо преданный адвентист седьмого дня стал бы
подвергать сомнению или оспаривать всеобщее принятие и одобрение книги
«Движения Судьбы» в рядах церкви, но, тем не менее, важно, чтобы мы
обратили на это внимание. Факты таковы:

- Книга опубликована ведущим издательством организации, которое не
издает никакой другой литературы, кроме той, которая является мыслью и
верой церкви;

- Книга продается по всему миру Адвентистами седьмого дня, книжными и
библейскими домами адвентистов седьмого дня, которые являются
торговыми точками церкви и ее издательств;

- Книга с энтузиазмом принята и одобрена руководителями и членами
Церкви адвентистов седьмого дня во всем мире и стала пособием на
основании, которого обучали служителей, богословов и учителей.

- Нет никаких свидетельств возражений против этой книги или протестов
против этой книги, возникающих где-либо в церкви.



11. Эти факты оставляют только один вывод: книга является изложением
нынешней позиции Церкви адвентистов седьмого дня. Это не просто мысли и
убеждения одного человека, который написал ее. Он является лишь
выразителем мнения всей церкви.

12. Публикация книги «Движение судьбы» является событием,
представляющим значительный интерес и значение. Это либо
заблаговременный шаг в правильном направлении, приводящий церковь
туда, где она может лучше сыграть свою роль в завершении работы, либо это
псевдо шаг, который уменьшит или даже отменит ее назначенное место в
Божьем плане. В любом случае, событие является значительным до такой
степени, что его появление и повтор ее учения многими богословами,
проповедниками, учителями, служителями, администраторами, членами
церкви не может быть проигнорирован как не имеющее никакого значения.

13. Этот анализ призван показать, что появление этой книги и учеников
учения этой книги имеет такое значение, что каждый человек,
заинтересованный в своем вечном благосостоянии, должен быть
предупрежден об этом. Даже если этот анализ не будет оценен по достоинству
даже если его не оценят слишком многие, это попытка придать трубе
определенный звук, предупреждающий о грозящей опасности.



14. Это ни в коем случае не попытка критиковать или осуждать. Факты
таковы, что определенные вещи произошли и происходят, и долг каждого
истинного дитя Божьего - тщательно исследовать их, чтобы понять, что они
означают, чтобы он мог правильно соотнести себя с ними, и, таким образом,
быть в состоянии ответить перед Богом в конце концов как верный
наблюдатель за истиной.



1. На данном этапе наших исследований открытие самой книги Л. Фрума было
бы преждевременным. Способность правильно оценить содержание книги
«Движения судьбы» не обладает никто, кроме тех, кто прочно обоснован в
определенных жизненно важных принципах Слова Божьего. Поэтому будет
жизненно необходимо сначала изложить эти принципы в качестве
подтверждения послания живой праведности. Тогда и только тогда возможна
будет истинная и точная оценка книги.

I. Обман последнего времени

2. Мы начнем с изучения предупреждений о страшных тонкостях обманов
последнего дня, которые приведут подавляющее большинство жителей этого
мира в вечную гибель и разорение. Обмануться очень легко. Небольшая
небрежность; неспособность бодрствование в молитве, пренебрежение к
самообразованию или готовность позволить проповеднику делать все, что он
думает и все, что он говорит, - все это открывает дверь для того, чтобы человек
навсегда оказался в плену у обманов врага.

3. Слишком поздно наступит страшное пробуждение; слишком поздно придет
ужасное осознание того, что мы соблазнились на вечную, безвозвратную
погибель. Как же тогда каждый пожалеет, что не был бдителен и осторожен.



4. Несмотря на многочисленные и ясные предупреждения, данные в Слове
Божьем, подавляющее большинство, похоже, пребывает в твердой
уверенности в том, что, хотя окружающие могут быть обмануты, они, будучи
членами того, во что они твердо верят, как в Церкви Божьей, находятся в
безопасности.

5. Такие люди не осознают своей опасности, но их оцепенение настолько
глубоко, что кажется невозможным пробудить их к осознанию опасности, в
которой они находятся. Хорошо и верно написаны предостерегающие слова
Писания: «Итак, кто думает, что он стоит, пусть бережется, чтобы не
упасть» (1 Кор. 10:12)

6. Последняя отчаянная попытка сатаны свергнуть Церковь Божью будет
шедевром обмана. Она не будет наброшена на мир или церковь в одно
мгновение, но будет соткана с мастерской тонкостью, нить за нитью, пока не
наступит момент, что уже будет невозможно освободить себя от его
обманчивой силы.

7. Дело в том, что эта работа уже идет полным ходом и тысячи тех, кто считает
себя в безопасности, уже сейчас попали в силки сатаны, последнего
сатанинского заблуждения.



Если уже многие частично обмануты, то как можно ожидать, что 
они избегут окончательного шедевра обмана, когда он полностью 

сформируется?

8. Давайте обратимся к некоторым местам Писания, которые открывают нам
то, с чем нам предстоит столкнуться. Откровение 13 пророчествует о
восстании зверя и его образа в этих последних и завершающих событиях
истории этого мира. Оно начинается со зверя, похожего на леопарда с пастью
льва, ногами медведя и телом барса, с непогрешимой уверенностью
заявляющего, что ему снова предстоит владычествовать над всякой нацией,
родом, языком и народом. Затем идет 11-й стих, в котором представлен образ
зверя: «И увидел я другого зверя, выходящего из земли; он имел два рога,
подобные агнчим, и говорил как дракон. Он действует перед ним со всею
властью первого зверя и заставляет всю землю и живущих на ней
поклоняться первому зверю, у которого смертельная рана исцелела; и
творит великие знамения, так что и огонь низводит с неба на землю перед
людьми. И чудесами, которые дано было ему творить перед зверем, он
обольщает живущих на земле, говоря живущим на земле, чтобы они
сделали образ зверя, который имеет рану от меча и жив. И дано ему было
вложить дух в образ зверя, чтобы образ зверя и говорил и действовал так,
чтобы убиваем был всякий, кто не будет поклоняться образу зверя…



… И он сделает то, что всем, малым и великим, богатым и нищим,
свободным и рабам, положено будет начертание на правую руку их или на
чело их, и что никому нельзя будет ни покупать, ни продавать, кроме
того, кто имеет это начертание, или имя зверя, или число имени его. Здесь
мудрость. Кто имеет ум, тот сочти число зверя, ибо это число
человеческое; число его шестьсотшестьдесят шесть». (Откр. 13:11-18)

9. Обратите внимание, что он творит великие чудеса и обольщает живущих на
земле, посредством тех чудес, которые он имеет власть творить. Эти чудеса не
являются простым притворством и хитростью. Это настоящие чудеса, ибо Он
имеет силу творить их.

• «Апостол не считает эти явления простым обманом. Бесы обольщают
людей настоящими чудесами, а не одной лишь видимостью» (ВБ 553).

10. Об этом стоит помнить. Чудеса сатаны в последние дни будут подлинными
чудесами, настоящими чудесами, и они будут неопровержимо
сверхъестественными. Но Божий народ не должен обманываться тем, что
многие думают, что такие свидетельства не являются проверкой истины.
Потому что мы читаем: «Ибо восстанут лжехристы и лжепророки, и
покажут великие знамения и чудеса, так что, если бы возможно было,
обольстят самых избранных» (Матф. 24:24, пер. с анг.)



Что это за знамения и чудеса?

11. Естественно, мы склонны искать чудеса впечатляющего характера, такие
как исцеление больных, низведение огня с неба и т.д., как те, которые будет
делать сатана, мы знаем, что он будет делать их, но не только это. Обман будет
происходить гораздо ближе к нам, чем просто внешние чудеса. Мне не дает
покоя слова Писания: «чтобы прельстить, если возможно, и избранных»
(синод. пер.)



1. Подделка должна быть подделкой послания и работы, которую Сам Господь
будет делать в эти последние дни, так что будет создаваться впечатление, что
работа сатаны - это работа Бога. Из Писания будет показано, что подделка
всегда приходит перед истинным.

Поддельное послание и работа

2. Те, кто не в состоянии отличить ложное или поддельное послание о
праведности по вере от истинного, будут обмануты и последуют за ложным, и
отвергнут Божью праведность, как дело рук дьявола. Будучи обманутыми в
верность ложному богу, они будут следовать его диктату и указаниям. При
этом они будут полностью убеждены в том, что они исполняют волю Божью и
служат Самому Господу.

3. Давайте соберем доказательства, которые говорят о том, что это так. То, что
сатана приходит к нам в образе ангела света, ясно показано апостолом
Павлом: «чтобы не дать повода ищущим повода, дабы они, чем хвалятся, в
том оказались такими же, как и мы. Ибо таковые лжеапостолы, лукавые
делатели, принимают вид Апостолов Христовых. И неудивительно:
потому что сам сатана принимает вид Ангела света, а потому не великое
дело, если и служители его принимают вид служителей правды; но конец
их будет по делам их» (2 Кор. 11:12-15).



4. Ангел света говорит истину Божью и приносит с собой Евангелие Иисуса
Христа. Если сатана должен прийти как ангел света, то он должен явиться,
чтобы говорить похожее на истину Божью. На всякий вид он должен
выглядеть так, как выглядит ангел света, и звучать так, как звучит ангел света,
подобно тому, как фальшивая банкнота выглядит и ощущается как
настоящая.

5. Но, как фальшивая купюра не является настоящей, несмотря на ее
обманчивую внешность, так и послание ложного Христа никогда не будет
посланием истинного Христа. Человек должен провести тщательное
исследование, чтобы отличить фальшивую купюру, от настоящей, и точно так
же требуется искусное и кропотливое исследование со стороны Божьих детей,
чтобы отличить ложное послание от истинного в Евангелиях, представленных
в эти последние дни.

6. Не думайте, что из-за того, что существуют некоторые четкие
доктринальные различия, такие как суббота против воскресенья, крещение
взрослых против крещения младенцев , сон души против бессмертия и так
далее, что это четко отличает ложное от истинного. Проверка будет
глубже, чем это, и, в конце концов, выяснится, что вы можете придерживаться
любой из вышеперечисленных истинных доктрин и все равно быть на
неправильной стороне, обманутым и потерянным.



7. Когда антихрист находится на земле, он предстает там, судя по всему, как
сам Христос. Он будет казаться, что несет само Евангелие Христа, не имея при
этом самого Евангелия.

• «Вскоре мы столкнемся с последним великим обманом. Антихрист будет
перед нашими глазами творить свои чудеса. Подделка будет так
похожа на проявление силы Божьей, что только с помощью Священного
Писания можно будет отличить истину от лжи. Каждое чудо и каждое
утверждение нужно испытывать библейским свидетельством» (ВБ 593).

8. В другом переводе: «… Так близко подделка будет похожа на
истинную, что будет невозможно отличить их друг от друга...»

Оказали ли эти слова нужное воздействие на ваш разум?

9. «Так близко подделка будет похожа на истинную...». Здесь раскрывается
откровение подделки, настолько почти совершенной, что ее отличия от
истинной не могут быть легко обнаружены. Так гласит процитированное
выше утверждение. Если бы это предложение остановилось там, где мы его
процитировали (в другом переводе), не было бы никакой надежды на то, что
кому-либо из нас удастся избежать обмана. Но утверждение продолжается и
далее делается единственное и неповторимое исключение: «кроме как с
помощью Священного Писания».



10. Это означает, что наши глаза скажут нам, что сатанинская подделка - это
дело Божье; наши уши скажут нам, что это дело Божье; каждый орган чувств
будет верить, что это дело Божье, и слишком многие будут трагически
зависеть от свидетельств своих чувств.

11. Но не так будет с маленькой компанией остатка, избранными Богом. Они
посмотрят еще раз; на этот раз не через свои органы чувств, а через
свидетельство Слова Божьего. Когда оно скажет им иначе, они поверят Слову,
а не тому, что они видят и слышат. По свидетельству Священного Писания,
«каждое утверждение и каждое чудо должно быть проверено».

12. Когда среднестатистический адвентист читает эти слова, он склонен
подумать про себя: «Ну, я верю в субботу седьмого дня; я принадлежу к
Церкви адвентистов седьмого дня; я понимаю, что воскресенье – это
начертание зверя; я понимаю, что когда придет время, любой, кто склонится
перед образом, потеряет свою вечную жизнь, так как получит начертание
зверя. Поэтому я в безопасности. Я уверен, что меня не обманут».

13. По мере того, как мы продвигаемся вперед в этой серии исследований и
читаем то, что было написано в книге «Движение судьбы», мы будем
отрезвлены, поскольку осознаем, что это происходит гораздо ближе к нам,
чем мы думаем.



14. Уже сейчас сотни тысячи и тысячи людей, которые думают, что они в
безопасности, обмануты; и если они обмануты сегодня, то какова будет их
судьба завтра, когда придут еще большие обманы? Как говорит Слово Божье:
«Если ты с пешими бежал, и они утомили тебя, как же тебе состязаться с
конями? и если в стране мирной ты был безопасен, то что будешь делать в
наводнение Иордана?» (Иер. 12:5).

15. В рассматриваемом высказывании мы имеем в виду подделку и истину.
Поскольку каждый живущий в эти последние дни, будет испытан этой
подделкой, нам важно понять, что это будет за подделка. Если мы будем
знать, где искать то мы сможем лучше увидеть ее, когда она появится.

16. Иллюстрацией, подтверждающей этот аргумент, является ситуация, когда
в обращении находятся фальшивые деньги, и раздается предупреждение. В
этом предупреждении будет указано, какие купюры были подделаны. Если
это стодолларовые купюры, то все тщательно проверяют каждую из них, когда
им ее вручают, чтобы увидеть, является ли она подлинной или фальшивой.

17. Точно так же, если нас предупреждают о том, какую область истины могут
подделывать, мы можем следить за этой областью с особой тщательностью.
Откровение о том, какая область станет особым предметом фальсификации в
последние дни, раскрывается в следующем утверждении:



• «Невзирая на всеобщий упадок веры и набожности, все же есть в этих
церквах истинные последователи Христа. Перед тем, как последние
суды Божьи посетят нашу землю, среди народа Божьего произойдет
такое возрождение благочестия и святости, какого еще не бывало со
времен апостолов. На детей Божьих будет излит Его Дух и сила. Тогда
многие оставят церкви, в которых любовь к миру вытеснила любовь к
Богу и Его Слову. Многие служители и простой народ с радостью
примут те великие истины, которые по воле Божьей возвещаются в
наше время, чтобы приготовить людей ко Второму пришествию
Господа. Но враг человеческой души всеми силами старается помешать
такой работе; он попытается не допустить возникновения этого
движения, подменяя его своей фальшивкой. В тех церквах, которые ему
удастся обольстить, он создаст впечатление, будто уже излились
особенные благословения Божьи; и будет казаться, что происходит
великое религиозное пробуждение. Множество людей будет радоваться
чудесному воздействию на них Бога, в то время как это будет
совершать совсем другой дух. Прикрываясь маской религиозности,
сатана попытается распространить свое влияние на весь христианский
мир» (ВБ 464).



18. В другом переводе: «… Враг душ желает помешать этой работе; и
прежде чем наступит время для такого движения, он попытается
предотвратить его, введя подделку...»

19. Обратите внимание на факты, представленные в этом заявлении. События
описанные здесь, должны произойти «перед окончательным посещением
Божьих судов на землю» (в другом переводе). Окончательное посещение
Божьих судов на землю - это семь последних язв, которые начнутся после
окончания испытательного срока человечества в конце периода громкого
клича.

20. Мы читаем: «...такое возрождение изначального благочестия, какого не
наблюдалось с апостольских времен. Дух и сила Божья будут излиты на Его
детей» (в другом переводе)

21. Это приведет к выходу служителей и людей из падших церквей, чтобы
встать на сторону истинного народа Божьего. Нет ничего, чего бы сатана
желал меньше, чем увидеть, как это произойдет. Он ненавидит дело спасения,
потому что оно освобождает души от его власти и обмана, поэтому он
приложит все свои силы, чтобы противостоять этому делу, все свои навыки и
силы, чтобы противостоять этой работе и сделать ее бесполезной.

Так, что же должно произойти до этого времени?



22. Так он действовал с того самого времени, когда он утвердился в своем
восстании против Господа на небесах, и так он будет действовать до конца. Но
недостаточно просто знать, что он будет действовать против истины и
праведности. Мы должны знать, какую тактику он использует в этой войне.
Обратите внимание на слова в предыдущей цитате, которые показывают, как
он будет действовать: «...прежде чем наступит время для такого движения,
он попытается предотвратить его, введя подделку».

23. Он введет подделку. Подделка никогда не является оригиналом. Это
всегда является попыткой воспроизведения настоящего, но это не настоящее.
Она создана только для того, чтобы выглядеть как настоящая.

24. Цель подделки - увести от настоящего громкого клича. Поэтому
она должна быть подделкой истинного громкого клича. Во всех
аспектах он должен выглядеть как истинный громкий клич. Он должен
выглядеть как клич, он должен звучать как клич; и он должен
сопровождаться силой, подобной ему. Из этого утверждения нельзя
сделать никакого другого вывода. Остальная часть абзаца делает это
совершенно очевидным:

• «В тех церквах, которые ему удастся обольстить, он создаст
впечатление, будто уже излились особенные благословения Божьи…



… и будет казаться, что происходит великое религиозное пробуждение.
Множество людей будет радоваться чудесному воздействию на них Бога, в
то время как это будет совершать совсем другой дух. Прикрываясь маской
религиозности, сатана попытается распространить свое влияние на весь
христианский мир» (ВБ 464).

25. В другом переводе: «… Люди будут ликовать, что Бог чудесным образом
работает для них, в то время как это работа другого духа…»

26. Весть ложного громкого клича будет подделкой истинного, в которой она
будет настолько «похожа на истинную, что невозможно будет различить
их, кроме как по Священному Писанию».

27. Это факт, который должен быть очень отрезвляющим для каждого дитя
Божьего. Мы не можем ожидать, что найдем очевидные различия между
вестью, проповедуемой истинным Божьим народом и ложными учителями в
этот критический и кульминационный период без серьезного понимания
истины. Это не только налагает на нас опасность обмана для нас самих, но это
сделает работу по проповеди истины намного труднее. Для многих умов
мы будем лишь проповедовать то же самое, что и все остальные, и
они будут насмехаться над нами, как над заблуждающимися
фанатиками.



28. Таким образом, мы знаем, что весть о ложного громкого кличе будет
подделкой послания настоящего громкого клича, и это сходство будет
настолько близким, что только те, кто действительно прилежно
изучает Слово, смогут различить волка в овечьей шкуре.



1. Чтобы узнать, чем будет подделка, нам достаточно спросить, какова будет
весть истинного громкого клича. Об этом говорится в (Откр. 18:1-5), из
которого мы процитируем первые два стиха: «После сего я увидел иного
Ангела, сходящего с неба и имеющего власть великую; земля осветилась от
славы его. И воскликнул он сильно, громким голосом говоря: пал, пал
Вавилон, великая блудница, сделался жилищем бесов и пристанищем
всякому нечистому духу, пристанищем всякой нечистой и
отвратительной птице; ибо яростным вином блудодеяния своего она
напоила все народы».

Истинное послание

2. Человек изучающий Библию, читает эти слова и видит в них описание
послания, которое является прямым провозглашением о падении Вавилона
Великого. Таким образом, для него это, по сути, послание разоблачения и
обличения, за которым последует призыв выйти из этих церквей. И в этом
первая проблема, потому что в соответствии с этой концепцией, принцип,
задействованный в работе по раскрытию присутствия и характера последнего
шедевра обмана, упускается из виду.

3. Обманщик не может быть эффективно разоблачен только тем, что кто-то
заявляет, что он таковым является. Это касается даже Бога…



… если бы Бог мог раскрыть истинную природу работы сатаны, просто заявив
об этом, тогда вся проблема была бы решена, как только она началась.
Люцифер мог бы быть изолирован и уничтожен. Но это было невозможно.

4. Есть только один способ полностью разоблачить беззаконие, и это -
представление праведности. Только свет, сияющий во тьме, может
полностью и по-настоящему раскрыть характер обмана для всех. Только
там, где праведность сияет в лучшем свете, грех виден в худшем.

5. В первую очередь, послание громкого клича должно представлять собой
Евангелие Иисуса Христа во всей его красе. Только таким образом грехи
Вавилона могут быть разоблачены и убедить искренние сердца в том, что
Вавилон пал, пал.

6. Вышеприведенный вывод не только согласуется с принципами,
вовлеченными в великий конфликт, но также является ясным заявлением
самого Слова Божьего. Нам достаточно прочитать первый стих (Откр. 18),
чтобы убедиться в этом. Ангел описывается как имеющий «великую силу», и
«земля осветилась от его славы». Сила, которой обладает этот ангел, -
это сила Божья. Согласно (Рим. 1:16), сила Божья - это Евангелие
Иисуса Христа к спасению от греха.



7. Более того, земля осветилась от его славы. Слава ангела является
славой Божьей. Слава Божья - это характер Бога, который
раскрывается в опыте Моисея. Когда он попросил Господа показать ему
Его славу, Бог не явил чудесное сияние могущественной силы и великолепия,
но скорее сущность Своего характера (см. Исход 33:18-23)

8. И снова свидетельство Божьей славы показано во Христе: «И Слово стало
плотию, и обитало среди нас, полное благодати и истины и мы видели
славу Его, славу, как Единородного от Отца» (Иоанн 1:14)

9. Когда Христос был на земле, слава Божья была видна в Нем. То, что было
видно, не было чудесным сиянием лучезарного света. Слава, о которой здесь
говорится, - это нечто иное, чем физическое сияние. То, что видели люди,
было характером Бога, который есть праведность Божья.

10. Когда Библия говорит, что земля озарилась славой Божьей, когда
спускается ангел из (Откр. 18), то мы знаем, что земля освещена
представлением праведности Божьей. Это означает, что весть
громкого клича - это весть о праведности по вере, и, когда она
проповедуется, она раскрывает тот факт, что Вавилон великий пал.
Это свидетельство Слова Божьего, показывающее послание настоящего
громкого клича.



11. В 1888 году два человека, посланные Богом к адвентистскому народу,
принесли живую презентацию праведности по вере, которая была
описана как весть громкого клича. Имена этих двух людей были Э. Дж.
Ваггонер и А. Т. Джоунс. После того, как они проповедовали в течение
четырех лет, и послание возымело действие на сердца некоторых людей,
Господь через Своего посланника и пророка объявил следующее:

• «Близится время испытаний, ибо раздается уже громкий клич
третьего ангела в откровении о праведности Христа-
Искупителя, прощающего грех. Так начинает изливаться свет
ангела, чья слава наполнит всю землю» (1ИВ 362).

12. В другом переводе: «Время испытания уже наступило, ибо громкий клич
третьего ангела уже начался в откровении праведности Христа,
Искупителя, прощающего грехи. Это начало света ангела, слава которого
наполнит всю землю»

13. Обратите внимание, что это утверждение не говорит о том, что громкий
крик начался с прямого заявления о падении Вавилона, но с
представления праведности Христа. Следующее утверждение столь же
ясно:



• «По Своей великой милости самую драгоценную весть Своему
народу Господь послал через пасторов Ваггонера и Джоунса.
Эта весть должна еще ярче представить перед миром возвышенного
Спасителя, жертву за грехи всего мира. В этой вести представлено
оправдание по вере в Поручителя. Она пригласила людей принять
праведность Христа, которая проявляется в послушании всем Божьим
заповедям. Многие люди потеряли из виду Иисуса. Они нуждаются в
том, чтобы направить свой взор на Божественную Личность, Его
заслуги, Его неизменную любовь к человеческой семье. В Его руки дана вся
сила, посредством которой Он раздает щедрые благословения людям,
наделяя беспомощных человеческих существ бесценным даром Его
Собственной праведности. Эту весть Бог повелел передать миру.
Это весть третьего ангела, и она должна быть
провозглашена громким голосом, ее должно сопроводить
излитие Святого Духа в обильной мере» (СП 91).

14. Эти утверждения, наряду со свидетельством Слова Божьего, не оставляют
сомнений в том, что послание громкого клича - это откровение
праведности Христа. Это будет самым ясным и мощным представлением
праведности по вере, когда-либо дававшееся в истории этого мира.



15. Те, кто верит, что весть будет в основном представлением вопроса о
субботе против воскресенья, могут возразить по этому поводу. Это будет
вопрос, не в том смысле, чтобы просто доказать, какой день является днем
Господним. Спор будет идти гораздо глубже этого. Это будет спор о
принципах, за которые выступают эти дни.

16. Суббота - это символ Божьей силы, которая есть праведность
Божья, а воскресенье - символ силы сатаны, которая есть
неправедность, нашего могущественного врага. Таким образом,
суббота не будет холодным, законным требованием, который будет
проповедовать истинный народ Божий во время громкого клича, но
проповедь живого Христа в субботе как откровение Божьей
праведности.


